

2004-2024

# SON

*Años Contigo*



# SON21

El término "SON21" quiere hacer referencia al número de componentes fundadores, quienes tras años de visitar la isla de Fuerteventura para participar en sus fiestas, deciden formalizar la situación del grupo.

A partir de estos recitales y otros "tenderetes" surgió el propósito de consolidar el buen quehacer musical y formalizarse como agrupación, convirtiéndose en lo que hoy en día es SON21.



Para el grupo, la vida se nos da envuelta en canciones que van marcando nuestra propia trayectoria, esas canciones nos llenan de recuerdos buenos o malos, pero siempre, conviven con nosotros. SON21 pretende buscar esa selección de canciones que generación tras generación nos ha ido acompañando. Canciones que, al escucharlas, generan sentimientos que nos transportan a determinados momentos de nuestras vidas, en una cierta añoranza que nos hacen recordar con nostalgia, momentos del ayer.

El grupo cuenta anualmente con más de una treintena de actuaciones por todo el archipiélago canario y en muchos lugares de la península... Han participado en diferentes programas de televisión a nivel regional, como son "Tenderete", "La Bodega de Julián" y "Noche de Taifas".



# SON21

Cada año, en la capital tinerfeña, SON21 realiza un festival de carácter propio con el nombre de la agrupación.

El Festival Son21 tiene como objetivo combinar diferentes estilos musicales mediante la participación de agrupaciones de distinta índole para favorecer y enriquecer el abanico cultural de la ciudad. El acto intenta, además, potenciar el nacimiento de grupos que mantengan vivas las costumbres y tradiciones canarias y fomentar el folclore de las islas. Santa Cruz de Tenerife, durante las Fiestas de Mayo, alberga el Festival Son21, una cita que ya se ha convertido en tradición.



A lo largo de sus 20 años, han presentado cuatro discos, de los cuales, cada uno ha querido representar un momento concreto de la evolución del grupo, con una variada selección de temas, que refleja lo que es hoy en día SON21.





# SON 20 AÑOS CONTIGO

Han transcurrido unos cuantos años, en concreto veinte, desde que, movidos por el amor y la pasión por la música se formó el grupo SON21.

Hoy por hoy, 20 años después, esta agrupación continúa con la misma ilusión. Conseguir que por unos momentos la música sea el medio que nos transporte a un mundo mágico de paz interior, alegría y sentimientos, es el principal y único objetivo que se plantea SON21 al subirse a un escenario. Con una selección de canciones de ayer, de hoy y de siempre.

La mayor motivación de SON21 siempre ha sido que el espectador disfrute tanto del concierto como los mismos componentes disfrutan sobre el escenario. Tratando de que se sientan partícipes del mismo, colaborando e interpretando las canciones. Por ello, tratan de revivir aquellos temas que han formado parte de nuestra existencia y que de una manera u otra, han ido dándole un significado a nuestra vida.

**¡TE INVITAMOS A DISFRUTAR DE ESTOS 20 AÑOS CONTIGO!**





**GRACIAS POR LEERNOS**



**@son21tenerife**



**@SON 21**



**CONTACTO:  
info@efectosound.com  
+34 629 274 300**



**EFFECTO SOUND**  
**LA ISLA QUE SUENA**

**INFO@EFFECTOSOUND.COM**

**+34 629 274 300**